

**Artikel vom 31.08.2017**

Bundestagswahlkampf 2017

## Politischer Stammtisch mit Dr. Edmund Stoiber und Alexander Radwan



Unter dem Motto "CSU im Dialog" kam der frühere bayerische Ministerpräsident Dr. Edmund Stoiber zu einem politischen Stammtisch ins Bräustüberl nach Tegernsee. Zusammen mit dem Bundestagskandidaten Alexander Radwan sowie weiteren illustren Gästen am Stammtisch wurde über die verschiedensten Themen diskutiert, angefangen von der Flüchtlingsproblematik, über die allgemeine weltpolitische Situation und wirtschaftliche Fragen bis hin zur Frage der Werte, die unsere westlichen Demokratien ausmachen. Auch die zahlreich anwesenden Zuhörer hatten die Möglichkeit, Fragen zu stellen.